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ATA DA CENTÉSIMA NONAGÉSIMA NONA REUNIÃO DO CONSELHO 1 
TÉCNICOADMINISTRATIVO DA FACULDADE DE FILOSOFIA, LETRAS E 2 
CIÊNCIAS HUMANAS DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO. Presidência: Prof. Dr. 3 
Modesto Florenzano, Vice-Diretor da Faculdade. Aos seis dias do mês de maio do ano de dois mil 4 
e dez, no Salão Nobre da Faculdade  Cidade Universitária , realizou-se a supracitada reunião do 5 
Conselho TécnicoAdministrativo, em terceira convocação. COMPARECIMENTOS: 6 
Professores e funcionária: Modesto Florenzano, Jurandyr Lopes Sanches Ross, Juraci Dias 7 
Rodrigues, Sylvia Basseto, Caetano Ernesto Plastino, Álvaro de Vita, Marcus Vinícius Mazzari, 8 
Ana Paula Torres Megiani, Ivã Carlos Lopes, Vagner Gonçalves Silva, Ieda Maria Alves, Maria 9 
Augusta da Costa Vieira, Betina Bischof e Arlete O. Cavaliere. Como assessores atuaram: 10 
Rosângela Duarte Vicente, Luciana Roman Lopes (ATAC), Leonice Maria Silva de Farias e 11 
Ismaerino de Castro Júnior (ATFN), Renata Guarrera Del Corço e Maria José Ribeiro (ATAD), 12 
Augusto César Freire Santiago (ATI), Sônia Marisa Luchetti (SBD) e Eliana Bento de Amatuzzi 13 
Barros (SCS). JUSTIFICATIVA: A Professora Doutora Ana Lucia Pastore Schritzmeyer 14 
justificou ausência. EXPEDIENTE: 1. O Senhor Presidente iniciou a sessão informando que por 15 
motivos de gripe forte, a Profa. Dra. Sandra Margarida Nitrini não participaria da presente reunião 16 
e em seguida colocou em votação a ata da reunião realizada em 08/04/2010, enviada quando do 17 
envio da convocação para esta sessão. Não houve manifestações contrárias e a ata foi 18 
APROVADA. 2. O Senhor Presidente comunicou com pesar o falecimento do Sr. Olivieiros 19 
Messias da Costa, pai do Prof. Dr. Wanderley Messias da Costa, docente do Departamento de 20 
Geografia, ocorrido no dia 03/05/2010. 3. O Senhor Presidente retificou informação recebida sobre 21 
orientações relativas às disposições da legislação eleitoral: documento emitido pela Chefia de 22 
Gabinete da Reitoria (GR/CIRC/157, de 23/03/2010), ressaltando que “... a) poderão ser 23 
realizados concursos públicos para provimento de cargo ou de emprego público, sem qualquer 24 
ressalva, durante todo o ano de 2010. b) Somente poderão ser nomeados ou contratados os 25 
candidatos indicados e aprovados em concursos públicos homologados até três meses antes das 26 
eleições, isto é, 03 de julho de 2010. A homologação aqui referida é ato do M. Reitor, não sendo, 27 
portanto, considerada, para os fins aqui tratados, a data da homologação dos concursos pelas 28 
Egrégias Congregações; c) Após a data acima apontada (03 de julho), os concursos poderão ser, 29 
normalmente, iniciados ou encerrados, devendo, contudo, a nomeação dos candidatos indicados 30 
ou aprovados ocorrer após a posse dos eleitos, ou seja, janeiro de 2011...”.  4. O Senhor 31 
Presidente comunica que o Prof. Dr. Caetano Ernesto Plastino assumiu a chefia do Departamento 32 
de Filosofia desde 01/05/2010, na condição de chefe em exercício, tendo em vista renúncia do 33 
Prof. Dr. Moacyr Aires Novaes Filho. 5. O Senhor Presidente comunicou aos presentes o 34 
agendamento da Plenária da Faculdade, a ser realizada no dia 20 de maio de 2010, na sala 102 do 35 
Prédio de Letras, cujo tema é “Valorização da Graduação: Situação Atual e Perspectivas”. 36 
Expediente da Comissão de Graduação: com a palavra, a Profa. Dra. Sylvia Basseto passou os 37 
seguintes informes: 1) circular recebida sobre controle de freqüência, onde cada unidade deverá 38 
definir sua própria sistemática para o efetivo controle de freqüência discente, porém este modo tem 39 
que ser passível de ser auditado. A Faculdade decidiu manter o controle por folha de freqüência e, 40 
conforme deliberação do Conselho de Graduação, as folhas de freqüência devem ser guardadas por 41 
pelo menos 5 (cinco) anos. As Unidades deverão comunicar ao Conselho de Graduação a 42 
sistemática de controle de freqüência a ser adotada em 2010 até final de maio. A sugestão da 43 
Comissão de Graduação é encaminhar para todos os docentes a circular do Conselho de Graduação 44 
para conhecimento. 2) Constituição de Grupo de trabalho na Pró-Reitoria de Graduação para 45 
discutir problemas dos cursos noturnos. A solicitação da Comissão de Graduação é que os 46 
departamentos comecem a discutir esta questão, incluindo problemas de infra-estrutura 47 
(iluminação, horário de atendimento nos departamentos, etc). Informou, também, que a Faculdade 48 
ainda não enviou informações sobre esta questão e é necessário encaminhar. Num segundo 49 
momento será constituído um Grupo de Trabalho sobre Qualidade Acadêmica do Curso noturno. 50 
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3) Verbas do Pró-Eve 2010 (Programa de Apoio à realização e/ou participação em eventos 51 
voltados à Graduação): o prazo para solicitação é até 31/05/2010. 4) Verbas do Pro-Int (Programa 52 
de Internacionalização da Graduação): o prazo para solicitação é até 20/06/2010. 5) Prolab 2010 53 
(Programa de Reequipamento de Laboratório Didático 2010 – Linha 1 – Manutenção): a 54 
Faculdade recebeu o montante de R$ 100.000,00 (cem mil reais) e a Comissão de Graduação 55 
discutirá a distribuição deste valor. Em aparte, a Profa. Maria Augusta da Costa Vieira questionou 56 
sobre data para encaminhamento das necessidades de infra-estrutura. Em resposta, a Profa. Sylvia 57 
Basseto solicitou que os departamentos iniciem a discussão, mas não há data definida. Em aparte, 58 
o Prof. Vagner Gonçalves da Silva questionou se este assunto não deveria ser discutido nas 59 
Comissões de Qualidade de Vida dos Prédios. Em resposta, a Profa. Sylvia Basseto disse achar 60 
conveniente a discussão por docentes nos departamentos e consolidada nas Comissões de 61 
Qualidade de Vida dos Prédios. Expediente da Comissão de Pesquisa: com a palavra, a Profa. 62 
Dra. Betina Bischof, Vice-Presidente da Comissão de Pesquisa, informou que há discussão na 63 
Comissão de Pesquisa sobre divulgação e repercussão das pesquisas da Faculdade no âmbito 64 
interno. Disse que inicialmente pensou-se na realização de um seminário, mas não há ainda 65 
formato definido. Em aparte, o Prof. Dr. Jurandyr Lopes Sanches Ross acrescentou que esta 66 
estrutura funciona bem para os alunos, mas no caso dos professores dificilmente estarão presentes 67 
em aulas de outros docentes. Em resposta, a Profa. Betina disse que a idéia da Comissão de 68 
Pesquisa é que a Faculdade conheça suas pesquisas como um todo. Em aparte, a Profa. Dra. Maria 69 
Augusta da Costa Vieira perguntou se a idéia era fazer algo semelhante ao EPOG (Encontro de 70 
Pós-Graduandos). Em resposta, a Profa. Betina disse que não há definição ainda. Em aparte, a 71 
Profa. Dra. Arlete O. Cavaliere disse que o Departamento de Letras Orientais fará um evento em 72 
setembro para conhecer as pesquisas de todo o departamento denominado “Encontro Internacional 73 
de Estudos Orientais – Linguagens do Oriente” com a participação de docentes e com convite para 74 
participação de um professor estrangeiro. Acrescentou que o encontro tem como objetivo integrar 75 
as áreas do departamento. A Profa. Betina Bishop solicitou que iniciativas como estas sejam 76 
encaminhadas para a Comissão de Pesquisa. Expediente da Comissão de Cultura e Extensão 77 
Universitária: com a palavra, o Prof. Dr. Ivã Carlos Lopes, Presidente da CCEx, lembrou que o 78 
prazo para encaminhamento de pedidos de cursos é 01/08/2010. Demais membros do Colegiado: 79 
com a palavra, a Profa. Maria Augusta da Costa Vieira informou realização de plenária com os 80 
alunos do Departamento de Letras Modernas para prepará-los para a plenária da Faculdade a ser 81 
realizada no dia 20/05/2010. As discussões foram muito interessantes e as críticas levantadas pelos 82 
alunos se aproximam muito às críticas apontadas no relatório da Comissão de Avaliadores 83 
Externos da Faculdade. Com a palavra, o Prof. Jurandyr Lopes Sanches Ross disse que os cursos 84 
noturnos tem ficado cada vez maiores e é muito difícil contornar os problemas existentes nos 85 
cursos noturnos, como por exemplo o transporte. Com a palavra o Prof. Vagner Gonçalves Silva 86 
informou sobre a realização da reunião preparatória para a Plenária do dia 20/05 no Prédio de 87 
Filosofia e Ciências Sociais.  Nesta reunião foi sugerido que os centros acadêmicos discutissem 88 
demandas necessárias aos alunos e já trouxessem para a plenária. Em aparte, o Prof. Álvaro de 89 
Vita acrescentou sobre necessidade de sabermos sobre nossos egressos. Em aparte, a Profa. Maria 90 
Augusta da Costa Vieira acrescentou o cuidado na condução das discussões, canalizando para a 91 
área acadêmica. Disse que os alunos comentaram da necessidade de ter projeto de cursos. A 92 
informação chega aos alunos de forma confusa e muita vez contraditória, como por exemplo, 93 
questões de crédito. Com a palavra, o Prof. Vagner Gonçalves da Silva acrescentou que não temos 94 
oportunidade de dialogar com os alunos. Meu departamento decidiu colocar no site o plano de 95 
metas e trazer o corpo discente para o nosso convívio, participando dos nossos problemas, 96 
percebendo questões e pensando em soluções em conjunto. Ninguém mais desejando fazer uso da 97 
palavra, o Senhor Presidente passou à ORDEM DO DIA: 1. AFASTAMENTO DOCENTE E 98 
DE SERVIDORES NÃO-DOCENTES (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de 99 
destaque): 1.1. Pedido do DS no sentido de que o Prof. Dr. ALVARO AUGUSTO COMIN seja 100 
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autorizado a afastar-se por 214 (duzentos e catorze dias) dias, de 01/06 a 31/12/2010, s.p.v. e das 101 
demais vantagens, a fim de desenvolver estagio de Pós-Doutorado no Institute for Employment 102 
Research (IER) Universidade de Warwick, Coventry, Inglaterra (Proc. 00.1.35.8.6). O Senhor 103 
Presidente encaminhou o pedido de afastamento para votação e, por unanimidade, ele foi 104 
APROVADO. 2. RELATÓRIO DE AFASTAMENTO (votação aberta, em bloco, sem prejuízo 105 
de pedidos de destaque): 2.1. O Prof. Dr. JOSÉ DA SILVA SIMÕES (DLM) apresentou 106 
relatório de afastamento ocorrido no período de 29/06 a 24/07/2009 quando participou do 107 
Seminário Fortbildung im Erwachsenenbereich  FE 2.1 e coleta de bibliografia na Universidade 108 
de Bonn, Alemanha.  2.2. O Prof. Dr. LYNN MÁRIO TRINDADE MENEZES DE SOUZA 109 
(DLM) apresentou relatório de afastamento ocorrido no período de 12 a 15/10/2009, quando 110 
proferiu palestra de abertura do Global Citizenship Education Symposium, na Faculdade de 111 
Educação da University of Alberta, em Edmonton, Canadá. 2.3. O Prof. Dr. PHILIPPE LEON 112 
MARIE GHISLAIN WILLEMART (DLM) apresentou relatório de afastamento ocorrido no 113 
período de 29/11 a 15/12/2009, quando participou do Congresso Literaturas Nacionais: 114 
Continuidade ou Fim (Resistências, mutações e linhas de fuga), na Universidade do Porto, em 115 
Portugal, ministrou conferências em Paris, França e realizou pesquisas na Universidade de 116 
Louvain-la-Neuve, na Bélgica. 2.4. A Profª. Drª. ELIZABETH HARKOT DE LA TAILLE 117 
(DLM) apresentou relatório de afastamento ocorrido no período de 10 a 20/10/2009, quando foi 118 
autorizada a participar do VIII Congresso da ALED (Associação Latino-Americana de Estudos de 119 
Discurso), Universidade Autônoma de Nuevo León, Monterrey, México. 2.5. A Profª. Drª. 120 
HELOISA BRITO DE ALBUQUERQUE COSTA (DLM) apresentou relatório de afastamento 121 
ocorrido no período de 15/01 a 03/02/2010, quando realizou pesquisas bibliográficas, na 122 
Bibliothèque National de France (Paris), no Centre National d`Enseignemement à Distance 123 
(CNED) e no Institut National de Reacherche Pédagogique (INRP, Lyon), bem como atuou como 124 
Professor Visitante junto á Universidade Lyon 2, França.  2.6. O Prof. Dr. ALFREDO PEREIRA 125 
QUEIROZ FILHO (DG) apresentou relatório de afastamento ocorrido no período de 06/11/2008 126 
a 26/07/2009, quando realizou pós-doutorado no Institut de Hautes Etudes de L´amerique Latine 127 
(Paris III, Sorbonne Nouvelle), em Paris, França (Proc. 2008.1.4237.8.0). O Senhor Presidente 128 
encaminhou os relatórios para votação e, por unanimidade, eles foram APROVADOS.  3. 129 
RELATÓRIO DE ATIVIDADES DOCENTES (votação aberta, sem prejuízo de pedidos de 130 
destaque): 3.1. A Profª. Drª. ANA LÚCIA PASTORE SCHRITZMEYER lotada no DA, ref. 131 
MS-3 apresentou relatório de atividades desenvolvidas durante estágio probatório em RDIDP. O 132 
relatório de atividades em RDIDP foi aprovado pelo Conselho Departamental e pela CERT, que 133 
deu por concluído o período de experimentação da docente no regime de trabalho (Proc. 134 
03.1.2261.8.6). O Senhor Presidente encaminhou o relatório para votação e, por unanimidade, ele 135 
foi APROVADO. 3.2. A Profª. Drª. LIGIA VIZEU BARROSO lotada no DG, ref. MS-3 136 
apresentou relatório de atividades desenvolvidas durante estágio probatório em RDIDP. O 137 
relatório de atividades em RDIDP foi aprovado pelo Conselho Departamental e pela CERT. (Proc.: 138 
05.1.4864.8.1). O Senhor Presidente encaminhou o relatório para votação e, por unanimidade, ele 139 
foi APROVADO. 3.3. O Prof. Dr. JAIME GINZBURG lotado no DLCV, ref. MS-3 apresentou 140 
relatório de atividades desenvolvidas durante estágio probatório em RDIDP. O relatório de 141 
atividades em RDIDP foi aprovado pelo Conselho Departamental e pela CERT, que deu por 142 
concluído o período de experimentação do docente no regime de trabalho. (Proc.: 03.1.1532.8.6). 143 
O Senhor Presidente encaminhou o relatório para votação e, por unanimidade, ele foi 144 
APROVADO. 3.4. A Profª. Drª. MARIA CELIA PEREIRA LIMA HERNANDES lotada no 145 
DLCV, ref. MS-3 apresentou relatório de atividades desenvolvidas durante estágio probatório em 146 
RDIDP. O relatório de atividades em RDIDP foi aprovado pelo Conselho Departamental e pela 147 
CERT, que deu por concluído o período de experimentação da docente no regime de trabalho 148 
(Proc.: 01.1.201.8.4). O Senhor Presidente encaminhou o relatório para votação e, por 149 
unanimidade, ele foi APROVADO. 3.5. A Profª. Drª. ELISABETTA ANTONIETTA RITA 150 
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MARIA CARMELA SANTORO lotada no DLM, ref. MS-3 apresentou relatório de atividades 151 
desenvolvidas durante estágio probatório em RDIDP. O relatório de atividades em RDIDP foi 152 
aprovado pelo Conselho Departamental e pela CERT, que deu por concluído o período de 153 
experimentação da docente no regime de trabalho. (Proc.: 03.1.3298.8.0). O Senhor Presidente 154 
encaminhou o relatório para votação e, por unanimidade, ele foi APROVADO. 3.6. O Prof. Dr. 155 
FERNANDO RODRIGUES JÚNIOR lotado no DLCV, ref. MS-3 apresentou relatório de 156 
atividades desenvolvidas durante estágio probatório em RDIDP. O relatório de atividades em 157 
RDIDP foi aprovado pelo Conselho Departamental e pela CERT, que deu por concluído o período 158 
de experimentação do docente no regime de trabalho. (Proc.: 04.1.203.8.0). O Senhor Presidente 159 
encaminhou o relatório para votação e, por unanimidade, ele foi APROVADO. 3.7. A Profª. Drª. 160 
ROBERTA BARNI lotada no DLM, ref. MS-3 apresentou relatório de atividades desenvolvidas 161 
durante estágio probatório em RDIDP. O relatório de atividades em RDIDP foi aprovado pelo 162 
Conselho Departamental e pela CERT, que deu por concluído o período de experimentação da 163 
docente no regime de trabalho. (Proc.: 03.1.1407.8.7). O Senhor Presidente encaminhou o relatório 164 
para votação e, por unanimidade, ele foi APROVADO. 4. DOAÇÕES/TRANSFERÊNCIAS DE 165 
DOMÍNIO DE MATERIAL PERMANENTE (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de 166 
pedidos de destaque): 4.1. Pedido da Profª. Drª. TANIA CELESTINO DE MACEDO (DLCV) 167 
no sentido de se incorporar ao patrimônio da FFLCH, 01 (um) notebook, marca N8610 168 
(Notebook), marca Itautec, uma impressora Epson Multifuncional CX 5600, através de recursos da 169 
Reserva Técnica da FAPESP (Proc.: 10.1.1578.8.3). Os equipamentos encontram-se no DLCV. 170 
4.2. Pedido da Profª. Drª.  MARIA APARECIDA DE AQUINO (DH) no sentido de se 171 
incorporar ao patrimônio da FFLCH, 01 (uma) impressora multifuncional deskjet F4180, Hipson 172 
Cabo USB 2.0 A B 1,5m,  01 (um) Micro computador Intel 775 Core Duo, HD 160GB, memória 173 
DDR2, 1024 MB fax modem 56K, 01 (um) pen drive Kingmax 1GB, um Headphone Braview HP 174 
VE21800, 01 (um) Leitor de cartão de memória, 01 (um) teclado MS Wired Keiboard 500, 01 175 
(um) Monitor LG 17 LCD L17531 SF prata, 01 (um) Mini Gravador US 450, 01 (uma) câmera 176 
digital 8.1 MP DMC-FC55 Rosa, 01 (um) cartão de memória Sd 2 GB, (01) mini tripé WT0392 177 
Greika e 37 (trinta e sete) livros, adquiridos com recursos da Fapesp (Proc.: 10.1.1589.8.5). Os 178 
equipamentos encontram-se no Laboratório de Estudos Medievais do DH e os livros no SBD. 4.3. 179 
Pedido da Profª. Drª. MARIA ELISA SIQUEIRA SILVA (DG) no sentido de se incorporar ao 180 
patrimônio da FFLCH, 01 (UM) Computador Desktop Core 2 Duo 2 GB e 01 (um) Monitor Wide 181 
Samsung 19”, 01 (um) servidor Dell Power Edge 1900 Processador Intel Quad Core Xeon, 01 182 
(um) Nobreak 1AMD Turion, Toshiba, 500VA APC 220 v, 01 Impressora Deskjet Multifuncional 183 
HP, 01 Notebook AMD Turion , adquiridos com recursos da FAPESP (Proc.: 08.1.3523.8.9). Os 184 
livros encontram-se no DG.  4.4. Pedido do Prof. Dr. ANDRÉ MALTA CAMPOS (DLCV) no 185 
sentido de se incorporar ao patrimônio da FFLCH, 01 (um) livro, adquirido com recursos FAPESP 186 
(Proc.: 10.1.1609.8.6). O livro encontra-se no SBD. 4.5. Pedido da Profª. Drª. EDUARDO 187 
CESAR LEAO MARQUES (DCP) no sentido de se incorporar ao patrimônio da FFLCH, 16 188 
(dezesseis) livros, adquiridos com recursos da FAPESP (Proc.: 2010.1.1805.8.0). Os  livros 189 
encontram-se no SBD. 4.6. Pedido do Prof. Dr. BERNARDO RICUPERO (DCP) no sentido de 190 
se incorporar ao patrimônio da FFLCH, 16 (dezesseis) livros, adquiridos com recursos da FAPESP 191 
(Proc.: 10.1.1966.8.3). Os  livros encontram-se no SBD. 4.7. Pedido da Profª. Drª.  JOSÉ 192 
GUILHERME CANTOR MAGNANI (DA) no sentido de se incorporar ao patrimônio da 193 
FFLCH, 15 (quinze) livros, adquiridos com recursos da FAPESP (Proc.: 10.1.1919.8.5). Os  livros 194 
encontram-se no SBD. O Senhor Presidente encaminhou os pedidos para votação e, por 195 
unanimidade, eles foram APROVADOS. 5. CONVÊNIO DE INTERCÂMBIO CULTURAL E 196 
CIENTÍFICO/PROTOCOLO DE INTENÇÕES (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de 197 
pedidos de destaque): 5.1. Convênio entre a Universidade de São Paulo, através da FFLCH e a 198 
Universidade de Coimbra, Portugal, para fins de intercambio de docentes / pesquisadores, 199 
estudantes de pós-graduação e graduação e membros da equipe técnico-administrativa das 200 
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respectivas instituições, sob coordenação da Profa. Dra. Annie Gisele Fernandes do Departamento 201 
de Letras Clássicas e Vernáculas (Proc. 10.1.1900.8.2). O Senhor Presidente encaminhou o pedido 202 
para votação e, por unanimidade, ele foi APROVADO. 6. CREDENCIAMENTO JUNTO Á 203 
CERT (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de destaque): 6.1. A Profª. Drª. 204 
ZILDA MARIA GRICOLI IOKOI lotada no DH apresentou pedido de credenciamento junto à 205 
CERT, para assessoria junto a Secretaria Estadual da Educação do Governo do Estado de São 206 
Paulo, bem como atuar nas Comissões de Direitos Humanos e Delegacias de Crimes com 207 
Intolerâncias. (Proc.: 10.1.720.8.0). 6.2. A Profª. Drª. MARIA TERESA CELADA lotada no 208 
DLM apresentou pedido de credenciamento junto à CERT, para atuar como Coordenadora Adjunta 209 
na Comissão Avaliadora do PNLD – Plano Nacional do Livro Didático (MEC) e da respectiva 210 
convalidação (Proc.: 10.1.614.8.6). 6.3. O Prof. Dr. HENRIQUE SOARES CARNEIRO lotado 211 
no DH apresentou pedido de credenciamento junto à CERT, para o exercício de atividade 212 
simultânea ao regime de RDIDP, ou seja, a coordenação do módulo: Aspectos históricos e 213 
antropológicos do Curso de Especialização de Álcool e Drogas do Instituto de Psiquiatria da 214 
Faculdade de Medicina da USP (Proc.: 07.1.455.8.1). 6.4. O Prof. Dr. JOSÉ NICOLAU 215 
GREGORIN FILHO lotado no DLCV apresentou pedido de credenciamento junto à CERT, para 216 
desenvolver atividades de consultoria e assessoria (Proc: 10.1.1271.8.5). O Senhor Presidente 217 
encaminhou os pedidos para votação e, por unanimidade, eles foram APROVADOS. 7. 218 
SOLICITAÇÃO DE APOIO FINANCEIRO PARA REALIZAÇÃO DE EVENTO (votação 219 
aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de destaque (aprovados ad referendum): 7.1. O 220 
Departamento de Letras Modernas solicitou o apoio institucional e financeiro da Faculdade para a 221 
realização do I Encontro de Avaliadores do CELU no Brasil, no período de 13 a 14 de maio de 222 
2010. 7.2. O Departamento de Letras Modernas solicitou o apoio institucional e financeiro da 223 
Faculdade para a realização do VI Jornada de Língua Alemã, que se realizará no período de 03 a 224 
06 de maio de 2010. O Senhor Presidente encaminhou os pedidos para votação e, por 225 
unanimidade, eles foram APROVADOS. 8. SOLICITAÇÃO DE APOIO FINANCEIRO 226 
PARA REALIZAÇÃO DE EVENTO (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de 227 
destaque: 8.1. O Departamento de Geografia solicitou o apoio institucional e financeiro da 228 
Faculdade para a realização do VII Semana de Geografia, no período de 19 a 21/10/2010, nas 229 
dependências do Departamento de Geografia. O Senhor Presidente encaminhou o pedido para 230 
votação e, por unanimidade, ele foi APROVADO. 9. SOLICITAÇÃO DE 2ª VIA DE 231 
DIPLOMA - GRADUAÇÃO (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de destaque): 232 
9.1. ADRIANA MARCELLE DE ANDRADE, bacharel em Letras – Português/Espanhol, 233 
solicitou emissão de 2ª via de diploma, em virtude da não devolução de seu diploma pela 234 
Fundacion Carolina (Madri – Espanha) (curso concluído em 2006, com colação de grau em 235 
12/07/2006) (Proc: 10.1.1572.8.5). O Senhor Presidente encaminhou o pedido para votação e, por 236 
unanimidade, ele foi APROVADO. 10. RECONHECIMENTO DE TÍTULO – PÓS-237 
GRADUAÇÃO (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de destaque): 10.1. MARLY 238 
AUGUSTA LOPES DE MAGALHÃES solicitou reconhecimento da equivalência do título de 239 
Doutorado, concentração em Semiótica e Linguística Geral, obtido na Universidad Central Marta 240 
Abreu de Las Villas, em Cuba, ao expedido por esta Faculdade (Proc. 09.1.21388.1.6). O parecer 241 
desfavorável emitido por Comissão de Especialistas foi aprovado pela Comissão de Pós-242 
Graduação. Em aparte, a Profa. Dra. Ana Paula Scher disse que não tem conhecimento deste 243 
encaminhamento e esclareceu que em casos semelhantes dos quais participou no passado, não 244 
houve condições de avaliação por inexistir a área no programa. Sendo assim, o Senhor Presidente 245 
encaminhou o pedido para votação de retirada deste item de pauta e solicitação de esclarecimentos 246 
junto à Comissão de Pós-Graduação com a consideração de se constituir outra comissão de 247 
avaliadores. O pedido foi APROVADO e o item RETIRADO DE PAUTA. I. ADITAMENTO: 248 
1. RELATÓRIO DE AFASTAMENTO (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de 249 
destaque): 1.1. A Profa. Dra. MÁRCIA MARIA DE ARRUDA FRANCO (DLCV) apresentou 250 
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relatório de afastamento ocorrido no período de 03 a 11/10/2007 quando participou do Congresso 251 
Internacional Portugal e o Mediterrâneo, em Nápoles- Itália. 1.2. A Profa. Dra. MÔNICA 252 
FERREIRA MAYRINK O´KUINGTONNS (DLM) apresentou relatório de afastamento 253 
ocorrido no período de 23 a 29 de março de 2010, quando participou das III Jornadas y II 254 
Congreso Internacional de Enseñanza de Español como Lengua Extranjera, na Argentina. O 255 
Senhor Presidente encaminhou os relatórios para votação e, por unanimidade, eles foram 256 
APROVADOS.  2. DOAÇÕES/TRANSFERÊNCIAS DE DOMÍNIO DE MATERIAL 257 
PERMANENTE (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de destaque): 2.1. Pedido 258 
do Prof. Dr. PAULO MARTINS (DLCV) no sentido de se incorporar ao patrimônio da FFLCH, 259 
05 (cinco) livros, através de recursos da FAPESP (Proc.: 10.1.2037.8.6). Os livros encontram-se 260 
no SBD. 2.2. Pedido da Profª. Drª.  PAULA MONTERO (DA) no sentido de se incorporar ao 261 
patrimônio da FFLCH, 01 (um) MP3 GT, 01 (um) cartão de memory stick 521 mb e 01 (um) 262 
gravador eco-mania em-81, adquiridos com recursos da Fapesp (Proc.: 10.1.2038.8.2). Os 263 
equipamentos encontram-se no DA. O Senhor Presidente encaminhou os pedidos para votação e, 264 
por unanimidade, eles foram APROVADOS. 3. RECONHECIMENTO DE TÍTULO – PÓS-265 
GRADUAÇÃO (votação aberta, em bloco, sem prejuízo de pedidos de destaque): 3.1. YANN 266 
JEAN CHRISTOPHE HAMONIC solicitou reconhecimento da equivalência do título de 267 
Mestre, área de Língua e Literatura Francesa, obtido na Université de Paris 3 Sorbonne Nouvelle - 268 
França, ao expedido por esta Faculdade (Proc. 09.1.32928.1.7). O parecer favorável emitido por 269 
Comissão de Especialistas foi aprovado pela Comissão de Pós-Graduação. 3.2. DIMITRJ ZEN 270 
solicitou reconhecimento da equivalência do título de Mestre, área de Filosofia, obtido na 271 
Universita degli studi di Roma – Itália, ao expedido por esta Faculdade (Proc. 09.1.22845.1.1). O 272 
parecer favorável emitido por Comissão de Especialistas foi aprovado pela Comissão de Pós-273 
Graduação. Sendo assim, o Senhor Presidente encaminhou os pedidos para votação e, por 274 
unanimidade, eles foram APROVADOS. 4. RELATÓRIO DE ATIVIDADES DOCENTES 275 
(votação aberta, sem prejuízo de pedidos de destaque): 4.1. A Profª. Drª. ROSE SATIKO 276 
GITIRANA HIKIJI lotada no DA, ref. MS-3 apresentou relatório de atividades desenvolvidas 277 
durante estágio probatório em RDIDP. O relatório de atividades em RDIDP foi aprovado pelo 278 
Conselho Departamental e pela CERT (Proc. 05.1.4025.8.0). O Senhor Presidente encaminhou o 279 
relatório para votação e, por unanimidade, ele foi APROVADO. 4.2. O Prof. Dr. MURILO 280 
MARCONDES MOURA lotado no DLCV, ref. MS-3 apresentou relatório de atividades 281 
desenvolvidas durante estágio probatório em RDIDP. O relatório de atividades em RDIDP foi 282 
aprovado pelo Conselho Departamental e pela CERT, que deu por concluído o período de 283 
experimentação do docente no regime de trabalho (Proc. 03.1.1531.8.0). O Senhor Presidente 284 
encaminhou o relatório para votação e, por unanimidade, ele foi APROVADO. 4.3. A Profª. Drª. 285 
IRIS KANTOR lotada no DH, ref. MS-3 apresentou relatório de atividades desenvolvidas durante 286 
estágio probatório em RDIDP. O relatório de atividades em RDIDP foi aprovado pelo Conselho 287 
Departamental e pela CERT, que deu por concluído o período de experimentação da docente no 288 
regime de trabalho (Proc. 03.1.1499.8.9). O Senhor Presidente encaminhou o relatório para 289 
votação e, por unanimidade, ele foi APROVADO. 5. CONVÊNIO DE INTERCÂMBIO 290 
CULTURAL E CIENTÍFICO/PROTOCOLO DE INTENÇÕES (votação aberta, em bloco, 291 
sem prejuízo de pedidos de destaque): 5.1. Convênio entre a Universidade de São Paulo, através 292 
da FFLCH e a Universidade de Santiago de Compostela - Espanha, para fins de intercambio de 293 
docentes / pesquisadores, especificamente o intercâmbio de leitores entre ambas as Instituições, 294 
sob a coordenação do Prof. Dr. Hélio de Seixas Guimarães, do Departamento de Letras Clássicas e 295 
Vernáculas. O Senhor Presidente encaminhou o pedido para votação e, por unanimidade, ele foi 296 
APROVADO. Ninguém mais desejando fazer uso da palavra, a Senhora Presidente agradeceu a 297 
presença de todos e declarou encerrada a sessão. E, para constar, eu, Rosângela Duarte Vicente, 298 
Assistente Técnica de Direção para Assuntos Acadêmicos, redigi a presente ata que assino 299 
juntamente com a Senhora Diretora. São Paulo, 21 de maio de 2010. 300 


